



# Pesan Rektor untuk Mahasiswa Baru: Manfaatkan Waktu di Kampus

Tuesday, 10 August 2021 17:59 WIB





HumasUPNVJ - Rektor Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta (UPNVJ) Dr. Erna Hernawati, Ak, CPMA, CA, CGOP meminta mahasiswa baru untuk memanfaatkan waktu yang tidak lama di kampus untuk mengumpulkan rekam jejak, kompetensi, dan kemampuan yang bisa dimanfaatkan setelah lulus.

"Tantangan mahasiswa baru saat ini bisa dikatakan sangat berat. Perubahan di era revolusi industri 4.0 saja sudah cukup berat, ditambah pandemi Covid-19 yang mendorong perubahan yang lebih revolusioner," kata Erna di Jakarta, Selasa (10/8/2021).

Erna mengatakan masa kuliah di perguruan tinggi adalah waktu yang singkat. Mahasiswa harus dapat memanfaatkan waktu yang singkat itu untuk meningkatkan kompetensi dan kemampuan serta menambah rekam jejak melalui berbagai sumber secara mandiri.

Apalagi, mahasiswa baru UPNVJ lahir dari seleksi yang ketat sehingga bisa dipastikan memiliki kepandaian dan kemampuan di atas rata-rata. Kemampuan dan kepandaian tersebut harus terus diasah selama menempuh pendidikan di UPNVJ.

"Rekam jejak, kompetensi, dan kemampuan akan membuat mahasiswa siap untuk bersaing setelah lulus. Setelah lulus tidak hanya indeks prestasi kumulatif saja yang dilihat, tetapi juga apa saja yang sudah dilakukan mahasiswa selama menempuh pendidikan," tuturnya.

Pengenalan Kehidupan Kampus Mahasiswa Baru (PKKMB) 2021 UPNVJ akan dimulai Rabu (11/8/2021). Erna mengatakan panitia telah merancang acara yang dilaksanakan secara daring tersebut untuk secara menarik agar mahasiswa tidak bosan.

"Semua materi dan acara dirancang untuk mahasiswa baru. Saya harap mahasiswa baru bisa menikmati. Tantangan PKKMB secara daring adalah rebanan di rumah lebih enak, tetapi panitia sudah merancang materi yang menarik dengan narasumber yang tidak membosankan," katanya.

---

Export tanggal : Thursday, 23 January 2025 Pukul 10:53:22 WIB.

Exported dari [ <https://upnvj.ac.id/id/berita/2021/08/pesan-rektor-untuk-mahasiswa-baru-manfaatkan-waktu-di-kampus.html> ]

---